

Ressort: Lokales

Steinmeier verurteilt "brutale Gewalt" bei Protesten in Hamburg

Berlin, 07.07.2017, 14:46 Uhr

GDN - Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier hat die gewalttätigen Ausschreitungen am Rande des G20-Gipfels in Hamburg scharf verurteilt: "Brutale Gewalt hat auf unseren Straßen nichts zu verloren", sagte Steinmeier der "Bild" (Samstag). "Sie hat keine Rechtfertigung und kann nicht mit Verständnis rechnen. Meinen Respekt haben diejenigen, die - wie von unserer Verfassung garantiert - auch ihren Protest zum Ausdruck bringen und die Polizisten, die es mit ihrem Einsatz ermöglichen, dass Deutschland ein guter Gastgeber für wichtige und notwendige Gespräche sein kann."

Bei den Ausschreitungen am Donnerstag und Freitag waren Dutzende Menschen verletzt worden, es gab zahlreiche Festnahmen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-91724/steinmeier-verurteilt-brutale-gewalt-bei-protesten-in-hamburg.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com